
Resposta ao Requerimento nº 282/2025
Autoria: ISRAEL SCUPENARO
Assunto: Informações sobre condições da EMEB Professora Dirce Antônio, Parque 

dos Cocais.

Exmo. Sr.

ISRAEL SCUPENARO 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Cumprimentando Vossa Excelência, encaminho as informações 

solicitadas no requerimento em epígrafe na forma do anexo, produzido pela 

equipe técnica da SE, SSPC e SMU/PMV.

  Finalmente, a gestão 2025-2028, que ora se inicia, ficará marcada 

como um “novo tempo” para Valinhos, em que a população valinhense será 

tratada com dignidade e respeito e que os serviços públicos serão reorganizados 

paulatinamente.

 Ao ensejo, reitero a Vossa Excelência os protestos de minha 

elevada consideração e patenteado respeito.

Valinhos, 10 de abril de 2025.

  FRANKLIN DUARTE DE LIMA 

                                      Prefeito Municipal



Proc. Administrativo 2- 4.031/2025

De: Alisson S. - SE

Para: SG-DRI - Departamento de Relações Institucionais 

Data: 31/03/2025 às 21:03:36

Setores envolvidos:

SG-DRI, SE

5ª SESSÃO - REQUERIMENTO 282/2025

 

 Em atenção ao Requerimento nº 282/2025, esclarecemos o que segue:

1. Informamos que, apesar da atual restrição orçamentária, o governo está empenhado na recomposição do
quadro funcional da Educação, tendo realizado diversos chamamentos ao longo deste ano com o objetivo de
suprir as carências apontadas.

2. Registramos que a Secretaria de Obras realizou intervenção recente na unidade, oportunidade em que foram
realizadas intervenções nas calhas, sanadas algumas infiltrações, incluindo a manutenção dos banheiros, cuja
situação também ocasionava infiltrações, além de manutenção realizada na pia da cozinha. Quanto às
reformas da pintura e outras adequações da cozinha escolar, destacamos que, apesar da atual restrição
orçamentária, a municipalidade tem se empenhado para realizar as manutenções necessárias, estando tais
demandas em avaliação para inclusão no cronograma de manutenção predial da Secretaria.

3. A reabertura da segunda entrada da unidade escolar compete à decisão da gestão escolar, respeitando-se as
condições operacionais e de segurança locais. Em relação ao quadro de funcionários, reiteramos o esforço
contínuo da municipalidade na convocação de novos profissionais para suprir as necessidades existentes.

4. Quanto à solicitação de apoio da Guarda Municipal para organização do fluxo de alunos e responsáveis nos
horários de entrada e saída, sugerimos encaminhar tal demanda diretamente à Secretaria de Segurança
Pública, órgão competente para essa deliberação.

Colocamo-nos à disposição para outros esclarecimentos que se façam necessários.

Atenciosamente,

_

Alisson Gabriel Soldera

Assessor de Secretaria



Proc. Administrativo 5- 4.031/2025

De: Maristela N. - SSPC-DESE

Para: SSPC-DESE - Departamento de Estratégia e Segurança Escolar 

Data: 04/04/2025 às 17:53:28

Setores envolvidos:

SE, SSPC, SG-DRI, SSPC-DESE

5ª SESSÃO - REQUERIMENTO 282/2025

 

 Em atenção ao Requerimento nº 282/2025, como Diretora do Departamento de Estratégias e Segurança Escolar,
esclareço  o quanto segue:

1- Atualmente a Guarnição da  Ronda Escolar da Guarda Civil Municipal realiza a travessia da faixa  de pedestres
em  cerca de 3 Escolas Públicas, quer sejam, o Sesi ( Bairro Capuava), cujo trânsito de veículos é bem intenso o que
demanda tempo, assim como o  deslocamento da referida VTR  para tal, ainda realizamos a demanda na EMEB  Luis
Antoniazzi ( Bairro Jd Santo Antônio) e da EMEB Franco Montoro ( Bairro Bom Retiro).

2- Infelizmente não dispomos de mais efetivos  para realizar  a travessia em todas as Escolas  da Rede Municipal,
pois que estão comprometidos, entendendo, smj, que as questões relacionadas à travessia estaria mais adequada
dentre as atribuiçôes da Secretaria de Mobilidade Urbana, pois que diretamente ligada à segurança viária, ao tráfego
de veículos e pessoas, sinalizações, normas estabelecidas no CNT e eventuais punições em caso de
descumprimento de respectivas infrações.

3-  Por fim, a Escola ora mencionada possui, salvo engano, mão única e área para desembarque, o que representa
um fluxo mais adequado à travessia de alunos e transeuntes, ressaltando que em contato com o Guarda Municipal
Furnaro  Subinspetor da Ronda Escolar, o mesmo informou que  antes  quem realizava tal tarefa era inclusive a
Mobilidade Urbana.

Aproveito para externar meus protestos de estima e elevada consideração, estando à disposição para demais
providências que se fizerem necessárias.

Antenciosamente 

  

 

_

Maristela Moraschi Ribeiro Nader



Proc. Administrativo 9- 4.031/2025

De: Irivaldo C. - SMU-DT

Para: Envolvidos internos acompanhando 

Data: 09/04/2025 às 19:09:49

Setores envolvidos:

SE, SMU, SSPC, SG-DRI, SMU-DT, SSPC-DESE, SMU-AS

5ª SESSÃO - REQUERIMENTO 282/2025

 

Item:  Apoio da Guarda Municipal: Existe a possibilidade de apoio da Guarda Municipal para organização do fluxo de
alunos e responsáveis             nos horários de entrada e saída?

A Secretaria de Mobilidade Urbana conta com efetivo de Fiscais de Trânsito e Transporte para atendimento geral das
demandas de trânsito e transporte público do Município, no que se refere a segurança viária, sinalização e
fiscalização para proporcionar maior fluidez do espaço urbano mediante as condições adequadas dos fluxos de
veículos, pessoas e cargas objetivando tornar as cidades espaços mais dinâmicos e funcionais.

Caso exista necessidade de adequação de sinalização em vias próximas as escolas, para melhorar a segurança,
esta Secretaria dispõe de equipe técnica de engenharia para desenvolver projetos  e implantar os instrumentos
necessários desde que se viabilize dentro das normas do CTB (Código de Trânsito Brasileiro).

Nossos fiscais atendem de forma rotativa todas as escolas do município, pois todas elas demandam a atenção da
fiscalização para eventuais desrespeito dos motoristas quanto as normas de trânsito, principalmente na entrada e
saída dos alunos.

_

Irivaldo Ferreira Camargo 

Diretor Departamento Trânsito
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